

# AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2013. N°08

## SPÉCIAL DÉCORATION

### 2013

**LES 350 NOUVEAUTÉS  
INCONTURNABLES,  
PAPIERS PEINTS, TAPIS,  
TISSUS, PEINTURES...**

**LES 100 MEILLEURS  
DÉCORATEURS ET LEURS  
PLUS BEAUX PROJETS**







## Fabrice Ausset



### LES MURS ONT LA PAROLE

**DÉMARCHE.** À la tête de Zoevos, son agence, depuis 1987, Fabrice Ausset développe une architecture entre classicisme et expérimentations formelles. Esthète, il se plaît à sculpter les volumes, texturer les surfaces et ciseler la lumière.

**CHANTIERS PRIVÉS.** C'est dans les appartements que s'exprime toute son inventivité. Panneaux de verre cinétique rue d'Assas, cheminée en albâtre ciselée rue de Ségur, ou encore mobilier en Inox et Plexiglas dans un duplex du XVI<sup>e</sup> arrondissement: rien que des travaux de haute facture.

**PROJETS HÔTELIERS.** L'esprit est là plus parisien, plus facile et lisible. On retrouve des influences Madeleine Castaing, comme des références aux XVIII<sup>e</sup> et XIX<sup>e</sup> siècles, dans un hôtel en chantier sur la rive gauche. Dans le XI<sup>e</sup> arrondissement débute un projet au style cette fois plus industriel. **C.S.A.P.**

### INTERIOR ELOQUENCE

**APPROACH.** At the helm of his agency Zoevos since 1987, Fabrice Ausset creates spaces that balance a classical sensibility with formal experimentation. He crafts his interiors like an artist, molding the volumes, texturing the surfaces and sculpting the light.

**PRIVATE PROJECTS.** Ausset's apartment decors reveal the fullest scope of his inventiveness. Kinetic glass panels overlooking Rue d'Assas, a chiseled alabaster fireplace in south-central Paris, stainless steel and Plexiglas furniture for a Right Bank duplex... Nothing but the finest quality and workmanship.

**HOTELS.** Here the spirit is more Parisian, readily legible and less abstract. A Left Bank hotel now under renovation blends influences of Madeleine Castaing with 18th- and 19th-century references, while an upcoming project in the up-and-coming 11th arrondissement adopts a more industrial style. **C.S.A.P.**

Un appartement à Paris.  
An apartment in Paris.